



10 Septiembre, 2024

JUEGOS PARALÍMPICOS

El equipo español regresa dolido por la descalificación de Congost: «Venimos con 40 medallas, pero para nosotros son 41»

La atleta descalificada por soltar a pocos metros de la meta a su guía, exhausto, mantendrá su beca

N. L. / Agencias, Oviedo

El presidente del Comité Paralímpico Español (CPE), Miguel Carballeda, se mostró este lunes «muy satisfecho y feliz» con el resultado obtenido por el equipo español en París 2024, colgándose 40 medallas, aunque para él han conseguido 41 preseas «con la de Elena Congost», sin bronce finalmente al ser descalificada en la maratón T12. «Estoy muy feliz. Las medallas son importantes, pero lo importante es esa representación de nuestros paralímpicos por el mundo, que de alguna manera hacen de máquina tractora del mundo de la discapacidad», destacó el dirigente a los medios desde el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas,



La atleta paralímpica Susana Rodríguez, en el recibimiento ayer en el aeropuerto de Barajas. | Efe

a donde llegaron ayer los miembros de la delegación española, recibidos como héroes. Preguntado por Congost, sin bronce en la maratón T12 al ser descalificada por soltar la cuerda de sujeción con su guía, Carballeda reconoció que es «tremendo».

«La norma dice que no se puede soltar la cuerda de sujeción entre el guía y el atleta, pero reclamaremos al Comité Paralímpico Internacional, le demostraremos que humanamente es un gesto que deja una huella importante al mundo del deporte y sobre todo un legado a los niños para que en el futuro sean más deportivos», expresó.

Así, Carballeda anunció que mantendrán la beca a la deportista. «Es difícil ya que la norma lo marca. Yo no conocía la norma en este detalle, pero vamos a intentarlo. Para nosotros, hemos obtenido 41 medallas con la de ella», concluyó.